



Voter comme un catholique

Pour les catholiques, le processus de vote n'est qu'une variante du processus que nous devrions utiliser pour prendre toutes les décisions de notre vie : si nous nous tournons vers Dieu dans la prière, il ouvrira nos oreilles et nos yeux et, à travers nous, il fera prospérer sa justice. Isaïe 35:4-7a.

Ce processus est particulièrement efficace lorsque les choix sont difficiles.

1



S'inscrire !

La toute première étape consiste à confirmer que vous êtes inscrit sur les listes électorales. Les instructions sont disponibles à l'adresse : <https://electionsnovascotia.ca/>

2



Prier.

Nous devons prier avec dévotion tout au long du processus de vote, en demandant conseil lorsque nous essayons de choisir le parti ou le candidat à soutenir. Nous devons partager nos espoirs et nos craintes pour la société, nos voisins, nous-mêmes et le monde.

Si nous le faisons avec dévotion, Dieu ouvrira nos cœurs et nous guidera vers un vote conforme à notre devoir de catholiques de contribuer à l'édification du bien commun. Lorsque nous votons par le biais d'un discernement fondé sur la prière, nous n'avons pas à craindre de faire "le mauvais vote". Nous ne devons pas non plus nous inquiéter si d'autres discernent l'appel différemment de nous. Grâce à la prière, nous pouvons participer librement tout en nous soumettant à la volonté de Dieu.

3



Regardez, apprenez, écoutez, et discutez.

Nous sommes appelés à nous informer de manière responsable sur (a) les enseignements de l'Église et (b) les questions relatives à l'élection. Cela implique d'identifier et de consulter des sources d'information responsables et de se familiariser avec les principes, les vertus et les valeurs de l'enseignement social catholique. Une liste de références rapides est fournie au verso de cette feuille, avec un lien vers notre guide complet sur les élections.

Au fur et à mesure que nous apprenons, nous devons rechercher ceux qui nous entourent, à la maison, à l'église et au travail, et discuter des problèmes avec eux, en les écoutant respectueusement et en évaluant toutes les options appropriées.

4



Choisissez avec confiance.

Si nous prions avec dévotion, Dieu ouvrira nos oreilles, nos yeux et nos cœurs, et nous conduira à un choix qui lui est agréable. Nous pouvons voter avec confiance.

5



Vote.

Les instructions pour trouver votre bureau de vote ou pour voter par correspondance sont disponibles sur le site web d'Elections NS : <https://electionsnovascotia.ca/how-can-i-vote>

6



Restez engagé.

Une fois l'élection terminée, restez activement et respectueusement engagés auprès des personnes qui ont été élues, qu'il s'agisse ou non de vos candidats préférés. C'est important si nous espérons améliorer nos choix à l'avenir. Tout en partageant gentiment avec eux nos préoccupations concernant les problèmes, nous devrions nous rappeler de les remercier pour les sacrifices qu'ils ont faits pour servir. Et nous devons prier pour eux.



Les catholiques doivent tenir compte d'un large éventail de questions lorsqu'ils votent.

Les catholiques devraient se pencher sur les questions suivantes :

Le caractère sacré de la vie humaine : de la conception à la mort naturelle

Avortement, euthanasie et alternatives | Ingénierie humaine | Contrôle de la population

Gestion de la création

Changement climatique | Espèces, diversité, vie sauvage | Énergie et ressources | Durabilité

Famille, communauté et bien commun

Rôle de la famille | Soins de santé | Éducation et jeunes travailleurs | Culture, arts et tourisme

Une économie au service de tous

Dignité du travail | Réduction de la pauvreté | Travail et emploi | Industries et entreprises

L'individu et la société : droits, responsabilité et subsidiarité

Libertés civiles | Droits de l'homme | Responsabilités : participation et subsidiarité

Solidarité

Les marginalisés | Peuples autochtones | Communautés rurales | Réfugiés et nouveaux arrivants

Le bon gouvernement : démocratie, justice et paix

Rôle et objectif du gouvernement | Réforme | Relations intergouvernementales | Sécurité publique

Chaque question et chaque proposition des parties doivent être examinées à la lumière des éléments suivants :

Les quatre principes permanents de l'enseignement social catholique :

- Vie et dignité humaine
- Le bien commun
- Subsidiarité, intendance et responsabilité
- La solidarité

Et les valeurs fondamentales de :

- La vérité
- Liberté
- Justice
- L'amour charitable

Les principes et valeurs de l'enseignement social catholique sont expliqués sur le site:

CatholicConscience.org/CatholicCivics/

Notre guide des élections provinciales de 2024 en Nouvelle-Écosse peut être consulté à l'adresse suivante :

<https://catholicconscience.org/canada/nova-scotia/2024-provincial-election/>

